

Bienvenue à Rambertville, une ville école

Montreux Durant deux jours et demi, plus de 503 élèves et 78 maîtres ouvriront les portes de leur ville au public.

Du 2 au 4 juillet, l'Etablissement secondaire de Montreux-Ouest se transforme en Rambertville 2012. Ce projet de fin d'année scolaire a été initié pour

«L'objectif premier de ce projet est la mise en valeur de l'élève».

Gérald Yersin, initiateur de Rambertville

la première fois il y a trois ans par le doyen Gérald Yersin, également syndic de Rambertville. Le succès était au rendez-vous et désormais tous les trois ans, le projet sera reconduit. «L'objectif premier est la mise en valeur de l'élève. C'est aussi un projet social qui a pour but de tisser des liens entre les plus grands et les plus petits. Les élèves, de la 5^{ème} à la 9^{ème} année, y participent et sont mélangés dans les activités», explique le syndic désigné pour l'occasion.

«C'est leur ville»

Depuis une année, le projet se met

en place et les principaux acteurs en sont les élèves. Ils s'occupent des décors, des vêtements, de l'organisation des différents services nécessaires pour faire tourner la ville. Banque, restaurants, EMS, théâtre, cirque, pompiers, voirie, musée, magasin, école ainsi qu'un parc médiéval investiront l'établissement secondaire de Montreux-Ouest.

Une monnaie spécifique a été frappée, le Rambert, avec un taux de change de 0,5. Le public est invité à venir visiter cette ville et à participer aux activités, mais il devra pour ça changer son argent en Ramberts. «Les visiteurs pourront aller au théâtre, au cirque, manger au restaurant, bref participer à faire tourner l'économie. Les élèves devront travailler pour gagner de l'argent et pouvoir participer aux activités payantes», annonce le directeur de l'établissement Gérald Frankhauser. Chaque élève recevra au départ 12 Ramberts, histoire de lancer l'économie de la ville. Après,



Lors de la première édition le restaurant et les bars avaient fait un tabac.

DR

elle devra fonctionner en autarcie. «Si quelque chose ne fonctionne pas dans la ville, alors ils devront trouver des solutions pour y remédier comme dans la vraie vie», précise l'initiateur du projet. Les EMS de Clarens Coteau-Muraz et Gambetta jouent également le jeu. Chaque jour, des élèves vien-

dront chercher quelques résidents pour les amener à Rambertville. Ils s'en occuperont toute la journée. Autant dire que les aînés sont ravis.

Rambertville 2012, *chemin des Vignes* 12, 1815 Clarens, Du 2 au 4 juillet.

Sandra Giampetruzzi